



MISIA LI
ZINGRAF

6 Pièces

350 m²

Réf. 84520729

3 985 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveauté à Pyla sur mer - Bassin d'Arcachon Magnifique propriété de type Gaume, entièrement rénovée, sur un terrain de plus de 1700 m2, boisé et paysagé. La villa d'une très belle superficie offre de nombreux espaces de vie, dont une superbe pièce à vivre de plus de 90 m2, 5 chambres et 4 salles de bains. Une pool house avec kitchenette et salle de bains indépendante complètent cet ensemble. Toute la maison est climatisée. Le jardin, doté d'une piscine chauffée, d'un brasero et d'un terrain de pétanque, vous offrira de délicieuses soirées d'été. La plage n'est qu'à 2 minutes à pied. Ce bien ...

Completely renovated Gaume house on a wooded, fully landscaped plot of over 1700 m2. The 350 m2 villa offers several living areas, including a superb 90m2 living room, 5 bedrooms and 4 bathrooms. A magnificent pool house offers a 40m2 living room with kitchenette, plus an independent bathroom. The entire house is fully air-conditioned. The garden features a heated swimming pool, a brazier and a pétanque court for summer evenings. The beach is a 2-minute walk away, and 2 of the suites have a view of the Bassin. There's also a laundry room, wine cellar and garage.

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

